

Fecha: 16-12-2024 Medio: El Sur

Supl.: El Sur Tipo: Noticia general

Título: Avión Hércules h apoyará combate | de incendios

Pág.: 2 Cm2: 68,9

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 10.000 30.000 No Definida

Hace 1 año: 16 de diciembre de 2023

Avión Hércules apoyará combate de incendios

El avión Hércules C-130 es especial para combatir incendios forestales, y eso ya lo demostró la temporada pasada cuando operó en la Región. Desde aver se encuentra nuevamente a disposición de la Región del Biobío y las regiones vecinas ante cualquier eventual siniestro de bosques. El avión se va a quedar con su base en el aeropuerto María Dolores, ubicado Los Angeles. "Esto es algo muy positivo para el combate de incendios, para el trabajo que se ha estado haciendo de prevención, de adelantar lo máximo posible la llegada de las brigadas, de los distintos aviones", reconoció la delegada presidencial Daniela Dresdner.

La nave cisterna dispone de 15 mil litros de capacidad y una velocidad que alcanza los 500 kilómetros por hora, convirtiéndolo en un avión muy versátil para el combate aéreo, de acuerdo con la Conaf.